
第1542回例会記録　平成22年7月6日（火）  1/45回

会長  安藤 　登
幹事  山口 　篤
会報  中村 和広

＜点鐘＞　	 安藤登会長

＜ソング＞　君が代　奉仕の理想

＜新年度役員・理事紹介＞　	 安藤登会長
　安藤登会長、中島眞一会長エレクト、安藤亨副会長・
クラブ奉仕委員長、山口篤幹事、野島敏昭会計、中島
健児SAA、佐藤進副幹事、中村和広職業奉仕委員長、
井上久社会奉仕委員長、井上勇国際奉仕委員長、渡邊
辰夫新世代育成委員長、田内三和理事。
「一年間運営させて頂きます。宜しくお願いいたします」。
田内前会長、安藤志子前幹事に記念品が贈呈されました。

＜お客様ご紹介＞　	 安藤登会長
第3グループガバナー補佐　　鈴木彬道様　
川崎西RC　　会長 佐保田實様　幹事 筒井進様
川崎多摩RC　会長 吉田昌弘様　幹事 鈴木秀幸様
川崎麻生RC　会長 山下俊也様　幹事 梅澤馨様
米山奨学生　  呼日楽巴図君
呼日楽巴図君に奨学金が授与されました。

＜来賓ご挨拶＞

	 第3グループガバナー補佐　鈴木彬道様
安藤会長、山口幹事を中心として第一回の例会開催

おめでとうございます。より豊かでより盛大に、より
誠実な実りあるクラブ運営を進めて頂ければありがた
いと考えています。本年度1年間第3グループガバナー
補佐として一生懸命務めさせていただきますので皆様
方のご支援ご協力を宜しくお願い申し上げまして挨拶
に代えさせて頂きます。本日はおめでとうございました。

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第1544回 7 月20日 委員会報告

第1545回 7 月27日 クラブ協議会①

第1546回 8 月 3 日 会員卓話 
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 川崎西RC会長　佐保田實様
会長幹事会ではお世話になると思いますが、どうぞ

宜しくお願い申し上げます。本クラブの本年度のます
ますのご発展、会員様のご健勝を祈念いたしまして挨
拶とさせて頂きます。

 川崎多摩RC会長　吉田昌弘様
日ごろは近隣クラブということで大変お世話になっ

ております。今年度は私たちが直面している会員減少
によってもたらされる様々な現象を素直に受け止め、
やがてこれらが当クラブの財産になるように前向きに
鋭意努力していく所存です。一年間ご指導ご鞭撻宜し
くお願いのほど申し上げます。

	 川崎麻生RC会長　山下俊也様
当クラブも会員が24名と減少し、非常に厳しい状況

が続いておりますが会員一丸となって奉仕活動を継続
してまいりたいと思います。百合丘ロータリークラブ
様には親クラブということで非常にお世話になってお
ります。この場を借りてお礼申し上げます。一年間宜
しくお願いします。百合丘ロータリークラブ様のます
ますのご発展、会員様のご健勝を祈念致しまして挨拶
にかえさせて頂きます。

＜入会式＞

白井会員、渡邊会員の紹介で、古澤利夫会員が入会
されました。
株式会社　三矢研究所　代表取締役　古澤利夫
「現在主な仕事はセキュリティであります。LED照明
やスケールスポーツを世界的に販売しております。物
づくりが大好きです。よろしくお願いします」。

＜祝い事＞　	 鴨志田親睦委員長
会員誕生　 寺尾会員、山崎会員、関山会員、碓井会員

配偶者誕生 関山会員の奥様、安藤志子会員のご主人様
入会記念　 安藤登会員、白井会員、山口篤会員、
　　　　　 結城会員、尾崎会員、山口福枝会員



＜会長報告＞　	 安藤登会長
先に、理事会の報告をいたします。

・理事・役員の承認が決定しました。
・クラブ活動計画書承認が決定しました。
・古澤会員の所属は親睦委員会にお願いします。
・インターアクト海外研修は今年度は生徒が不参加の

為先生が参加します。3万円補助いたします。
・区民祭り実行委員会に会長名で登録してありますが

社会奉仕委員会でお願いします。
・麻生防犯協会会費は例年通り1万円補助しました。
・地区資金送付の件については人頭分担金で、購読料

その他諸々が承認可決されました。
・「しんゆり芸術のまち」の協力として1万円補助いたし

ます。さらに個人的に協力する際は、主に麻生ロー
タリークラブでやっておられます。

・8/4（水）納涼会を計画しています。7・8・9月誕生日会、
古澤会員の入会歓迎会を行います。
以下、会長報告です。

1. 2010～11年度上半期地区振込依頼書については、理
事会報告の通りです。

2. 2010年度横浜東RAC7月第1例会のご案内
7/7（水）19:30点鐘　キャメロット・ジャパン

3. 地区大会参加促進のご協力のお願い
2010～11年度地区大会は10/29（金）・30（土）
神奈川県民ホールに於いて行います。

4. 地区大会記念チャリティー「会員・家族ディナーパー
ティーご参加のお願い」
10/5（火）17:30～　横浜ロイヤルパークホテル

5. 2010～11年度「米山学友ホームカミング制度」への
申し込み　7/30（金）締め切りです。

6. 地区補助金対象プロジェクトは再度募集がきており
ます。当クラブは申請中です。

7. 芸術の街研究会　「芸術の街づくり」協力のお願い。
各テーブルにパンフレットが置いてありますので、
ご覧になって下さい。

＜幹事報告＞　	 山口篤幹事
＊文書着　川崎大師RC　川崎高津南RC　
　　　　　川崎稲生RC　川崎幸RC

＜ニコニコ委員会＞　	 佐々木委員長
第3グループガバナー補佐　鈴木彬道様→「本日はお

世話になります。2010～11年度第3グループガバナー補
佐として就任の挨拶に参りました。一年間ご協力宜し
くお願いします」。川崎西RC　佐保田会長、筒井幹事

→「就任のご挨拶に伺いました。お世話になります」。
川崎多摩RC　吉田会長、鈴木幹事→「今年度川崎多摩
RC会長を務めることになりました吉田でございます。
一年間宜しくお願いいたします」。川崎麻生RC　山下
会長、梅澤幹事→「就任の挨拶に参らせて頂きました。
安藤会長、山口幹事、ご就任おめでとうございます」。
当クラブより　安藤登会長→「今日から船出、宜しくお
願いいたします」。山口篤幹事→「鈴木ガバナー補佐よ
うこそいらっしゃいました。川崎西、川崎多摩、川崎
麻生各ロータリークラブ会長、幹事様ご苦労様です」。
田内会員→「一年間の皆さんのご協力に感謝申し上げ心
をこめて」。野島会員→「昨年度はお世話になりました。
また、旅行同好会でもお世話になりました」。碓井会員
→「第2安藤丸の輝かしい出航を祝して。第1安藤丸は20
年前に出航しました。ちなみにそのときの幹事を務め
ました。有難うございます」。北島会員→「安藤、山口
丸がんばれ」。佐藤会員→「先週ゴルフ取り切り戦で優
勝できました」。白井会員→「先日会長・幹事のご苦労
さん会、多数の方々参加ありがとうございました」。以
下、感謝をこめてニコニコへ。安藤亨会員、安藤志子
会員、井上勇会員、井上久会員、尾崎会員、鴨志田会
員、小塚会員、嶋会員、鈴木会員、関山会員、玉井会員、
寺尾会員、内藤会員、中島健児会員、中村会員、東会員、
山口福枝会員、山崎会員、結城会員、渡邊会員、佐々
木会員。

＜出席委員会＞　	 山口福枝委員長

＜ロータリー財団＞　	

時間の都合により次週報告させていただきます。

＜米山奨学委員会＞　	

時間の都合により次週報告させていただきます。

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞　	

＊出席免除会員1

会員 出席 欠席 メーク

第1542回 41※ 36 5  87.80%
第1541回 41※ 33 8 8 100%

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

 34件 60,000円 34件 60,000円
 0件 0円 0件 0円
 0件 0円 0件 0円
 0件 0円 0件 0円

累計



＜会長方針＞　 安藤登会長
この度第33代会長を仰せつかりました。川崎百合丘

ロータリークラブ33年の伝統と責任の重さを感じてお
ります。平成9年7月に入会させて頂いてからいつの間
にか14年が過ぎ、まだまだ勉強の途中ですが皆様のご
協力を頂きながら1年間がんばって行きたいと思います。

RI会長の指針、ターゲット、ロータリーの綱領、4つ
のテスト、第2590地区川野ガバナー今年度の目標など
が奉仕活動のポイントだと思いますのでもう一度再確
認して頂くようお願いします。クラブの目標に会員増
強を掲げております。不景気の風が吹いている中、会
員50名目標は大変厳しいですが、例え1名でも入会して
頂けるよう増強・退会防止に力を注ぎたいと思います。
川野ガバナーが「今年度会員数2400人で予算を組んでお
りますが会員増強して頂き地区と同じ2590名目標でが
んばりましょう」と言っておられました。親睦活動を特
に活発に行いたいと思い強力な人材を委員長にお願い
いたしました。また、同好会もゴルフが盛んに行われ
ておりますが、色々なイベントや同好会を立ち上げて
親睦を図れたらと思います。各委員会委員長は勉強し
て頂く為、若い方にお願いし、ベテランの方々に補佐
をお願いするようにいたしました。皆さんの為になる
事、楽しい事、なんでも発言して頂き楽しいクラブを
目指します。1年間宜しくお願いいたします。

本日のプログラム


